
"Le apparizioni di Fatima" 
 
In tutto il mondo cattolico ormai si sente parlare di apparizioni mariane, tuttavia sono 
un po’ perplessa: credo che avvenga qualcosa , ma non sono sicura che si tratti di 
apparizioni della vera Maria. Le minacce di punizioni e la necessità di fare dei sacrifici 
mi fanno sentire come se vivessimo in un’altra epoca.   
- Céline 
 
RISPOSTA DI ANNE:  
Esistono differenti tipi di apparizioni. A volte esse  sono effettivamente create da 
entità legate all’essenza di Maria, ma i loro messaggi possono essere poi adottati da 
una chiesa e venire re-interpretati in una maniera che non sempre rispecchia 
l’originale.  
Altre volte i messaggi trasmessi, accompagnati in alcuni casi da apparizioni 
olografiche,  appartengono semplicemente a entità o persone in grado di creare 
questo tipo di manifestazioni.  
Non é sempre semplice capire quale sia la verità e la purezza delle apparizioni ed é 
per questo che é importante rimanere vigili e riuscire ad ascoltarsi cercando di capire 
se un determinato messaggio ci possa corrispondere oppure no: non tutto ciò che 
appartiene a un mondo più sottile é necessariamente benefico e positivo.  
- Anne Givaudan 
 


